

Groupes de réflexion pédagogique

Mise en œuvre de groupes d'**expression** et de **réflexion pédagogique et éducative** visant à faire émerger les réussites, les écueils et les difficultés rencontrés dans l'exercice de la fonction d'enseignant.

Ce dispositif **peut** déboucher à terme sur un **laboratoire** des perspectives du métier d'enseignant **au service de l'épanouissement de tous** ou peut connaître toute autre forme d'évolution.

POURQUOI LA CRÉATION DE CES GROUPES ?

Force est de constater que le **rapport au savoir** des élèves évolue rapidement, ce qui a pu déstabiliser des enseignants et générer des interrogations, des doutes, mais aussi des expériences innovantes appelées à être diffusées.

POUR QUI ?

Tous les enseignants du Second degré.

ANIMÉS PAR...

Laëtitia MARCOPOULOS
et Marie-France THUILLIER

MODALITÉS

Constitution de **petits groupes d'enseignants réunis en fonction des disponibilités dans l'emploi du temps.**

Ces temps d'échange auront pour vocation d'offrir :

- ❖ un espace d'**expression libre**,
- ❖ un espace de **partage d'expériences**,
- ❖ un espace de **réflexion et d'analyse**,
- ❖ un espace de **collecte de propositions**,

pour enrichir, voire expérimenter, les pratiques pédagogiques individuelles ou collectives selon le prisme de chacun.

« EN TRAVAILLANT ENSEMBLE ET RÉUNISSANT NOS RICHESSES, NOUS POUVONS ACCOMPLIR DE GRANDES CHOSES. »

RONALD REAGAN

« UNE CAPACITÉ DE RÉFLÉCHIR, D'ENTENDRE, D'ÊTRE À L'ÉCOUTE DES AUTRES ET DE RECHERCHER ENSEMBLE LE CHEMIN ET LA MÉTHODE. »

PAPE FRANÇOIS

Comme quoi nous accueillons toutes les bonnes idées quel qu'en soit l'auteur ! 😊

UNE ÉCOLE
AU SERVICE
DU PROJET DE DIEU

UNE ÉCOLE
PARTICULIÈREMENT ATTACHÉE
AUX PAUVRES ET AUX FAIBLES

UNE ÉCOLE
ATTACHÉE À LA DIGNITÉ
DE LA PERSONNE

UNE ÉCOLE
QUI FAIT GRANDIR
DANS LA VÉRITÉ DE L'AMOUR